

LOCAL | Sanidad

## El PP denuncia que no se cubren las bajas médicas que se producen en el Centro de Salud de Priego

Según los populares, esta situación afecta directamente a la atención que se presta a los usuarios

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 10 de mayo de 2016 - 19:33



El PP presentará en el Parlamento andaluz una proposición no de Ley en la que se recogerán las reivindicaciones de los profesionales que prestan su servicio en el Centro de Salud de Priego, denunciándose la precariedad laboral existente en la actualidad, solicitándose al mismo tiempo la dotación de las especialidades médicas prometidas en su día para con ello mejorar la asistencia sanitaria de los vecinos de la comarca.

Así lo han indicado en rueda de prensa el presidente del PP prieguense, Sergio Fornieles, y el secretario general y parlamentario andaluz del PP de Córdoba, Adolfo Molina, que pusieron de manifiesto el “grave problema” que supone para los usuarios las “innumerables” bajas que se vienen sufriendo en el Centro de Salud.

Según Fornieles, en la actualidad hay dos bajas médicas, “que por los recortes de la Junta de Andalucía no se están cubriendo”, además de no cubrirse el refuerzo del saliente de guardia, “que facilitaría un poco la labor de los profesionales que están en plantilla”.

En este sentido el presidente del PP prieguense recordaba que Susana Díaz prometió en octubre de 2015, “que en 2016 no quedarían contratos en sanidad al 75%, y ha cumplido, ya que no quedan contratos al 75% sino al 50%”, poniendo como ejemplo las contrataciones de las sustituciones que están mandando a Priego para cubrir las bajas existentes, “por una semana y al 50%”.

Condiciones que como apuntaba Fornieles, están provocando que los profesionales de la bolsa del SAS, “rechacen venir a Priego por estas condiciones de contrato”, lo que se traduce en un retraso en las citas de los usuarios, “que en el mejor de los casos tardan tres días”, así como la masificación de pacientes, “haciéndose los cupos interminables”, desconociendo los profesionales el historial de cada paciente, “por lo que el tratamiento no suele ser el habitual”.

Ante esta situación, Fornieles invitaba a los usuarios a que cuando tengan un problema de este tipo en el Centro de Salud, “aunque le pongan muchas, trabas presenten una hoja de reclamaciones”.

Una situación que, a juicio de Adolfo Molina, “es el resultado del recorte en Sanidad de más de 1.600 millones de euros por parte del gobierno de Susana Díaz”, añadiendo que la sanidad andaluza está regida por “criterios economicistas, por el ahorro económico, cuando debería primar la salud del ciudadano, la calidad en la atención sanitaria”.

Según Molina, Andalucía es la comunidad autónoma que menos dedica a Sanidad por habitante, haciendo alusión a la importante destrucción de empleo que se ha producido en el sector en los últimos años, “manteniéndose en otros casos en situaciones desiguales, dependiendo de la provincia en la que vivas”.

Por otra parte, el secretario general y parlamentario andaluz del PP de Córdoba hacía referencia a uno de los

grandes problemas que afecta a la asistencia sanitaria en la zona de influencia del Centro de Salud de Priego, y que no es otro que la gran dispersión de la misma, con numerosas aldeas y diseminados, lo que provoca que cuando es necesario el traslado de un paciente al hospital de referencia de Cabra, en el que suele emplearse una media de 90 minutos, “el equipo de emergencias no pueden atender a otro paciente que necesite sus servicios”.

De ahí que Molina invitó a los dirigentes de la Junta, “a que venga y vean las aldeas de Priego, su dispersión y cómo se puede atender a esa población con las condiciones actuales”, apuntando que es hora de decir “basta” y denunciar el trato discriminatorio que en materia de sanidad están sufriendo los vecinos de la comarca.

Ante esta situación, Molina anunciaba que el PP presentará en el parlamento autonómico una proposición no de Ley, “donde vamos a recoger las reivindicaciones que los profesionales de la sanidad nos han hecho llegar”, denunciando de paso la precariedad laboral que se da en el Centro de Salud de Priego, solicitando al mismo tiempo que se dote de las especialidades médicas que se prometieron en su día, para con ello mejorar la asistencia sanitaria de los vecinos de la comarca.